There are no translations available.

Circular 1432-2020

Transcribimos un resumen de noticias que se publican el día 13 de octubre 2020 en diferentes diarios de nuestro país, escrito por algunos de los mejores periodistas.

Empleados toman Secretaría del Trabajo por despidos en dependencias federales. (Sergio Ramírez). Medio centenar de personas del movimiento Coordinación de Trabajadores Unidos tomaron esta noche de manera pacífica las instalaciones de la Secretaría del Trabajo, ubicadas en la colonia Narvarte, en Ciudad de México, en protesta por los despidos en dependencias federales. Los integrantes del sector salud, artistas y transportistas ingresaron a las oficinas de la dependencia federal y obligaron a los trabajadores a salir porque iban a permanecer ahí hasta que sean atendidos por la titular del Trabajo, Luisa María Alcalde Luján. Los inconformes instalaron casas de campaña en el vestíbulo de la STPS donde exigieron que se atiendan sus demandas, ya que ninguna autoridad les ha hecho caso. Los inconformes pertenecen a organizaciones como la Coalición de Tranviarios de México, Coalición Postal por Democracia Sindical, Frente de Trabajadores en Lucha, Frente Democrático Popular, Liga Agraria Revolucionaria del Sur "Emiliano Zapata". Il También participan la Organización de Mujeres Trabajadoras de México, Resistencia Artística Nacional, Sindicato de Concertación Nacional de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, el Sindicato del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México "Honor y Justicia", Sindicato Independiente Nacional de Trabajadores de Liconsa y Unión Nacional de Trabajadores por la Salud de México

. (Nazoli)

https://www.razon.com.mx/mexico/trabajadores-toman-secretaria-exigen-atencion-despidos-408656

Avanza lento recuperación del empleo formal. (Carlos Orozco). - Por tercer mes consecutivo, en septiembre se registró un aumento en el número de trabajadores asegurados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), muestran cifras desestacionalizadas por Grupo REFORMA. Aunque el incremento de septiembre duplicó al registrado en agosto, al

avanzar en 32 mil 316 plazas, el padrón del IMSS todavía está muy lejos de recuperar los niveles previos a la pandemia de Covid-19. La crisis sanitaria borró más de un millón de empleos formales del sector privado, y las cifras originales del IMSS indican que en los dos últimos meses sólo se han recuperado 206 mil puestos de trabajo, con lo que el registro original de trabajadores asegurados se colocó en 19 millones 702 mil 192 plazas. El Instituto informó que en septiembre de 2020 el salario promedio de cotización de los trabajadores fue de 402.8 pesos por día, lo que significó un incremento nominal de 7.6 por ciento con respecto al mismo mes de 2019. De igual manera, el IMSS reportó que en septiembre el padrón patronal creció 0.3 por ciento respecto al mismo mes del año previo y rebasó el millón de patrones registrados . (Reforma)

https://www.reforma.com/avanza-lento-recuperacion-del-empleo-formal/ar2048640?v=3

El virus infecta al empleo. Al cierre de agosto, en el Estado de México 622 mil personas estaban desempleadas, es decir, 7.6 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), cifra que es un alza de 2.6 puntos porcentuales en relación con el mismo mes del año pasado, cuando se ubicaba en 5 por ciento, de acuerdo con cifras del Inegi. Ante este panorama, los sectores empresarial y obrero reiteraron el llamado urgente a las autoridades para activar el seguro de desempleo, "no puede esperar más debido a la crisis económica generada por la pandemia, que ha acelerado la desocupación". La última Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) arrojó que en julio la tasa de desempleo en el Edomex estaba en 6.2 por ciento, es decir, en sólo un mes se incrementó 1.4 puntos porcentuales. Laura González, presidenta del Consejo Coordinador Empresarial (CCEM), destacó que como van las cosas, sin acciones concretas para revertir los efectos de la pandemia, el desempleo seguirá en aumento. Durante agosto se crearon siete mil nuevos empleos en el Edomex, registrados en el IMSS, pero las estadísticas del Inegi contemplan tanto a los empleados formales como informales. "Aun cuando se recuperan fuentes de empleo formales, seguimos estando arriba de 600 mil personas desocupadas y con una urgente necesidad de apoyo", indicó. Por su parte, José Luis Canchola, presidente del Congreso del Trabajo (CT) en la entidad, dijo que si bien la pérdida de empleos formales ha dado pie a la informalidad en varios municipios, la afectación es para ambos sectores. "Ya viene 2021, se deben buscar soluciones para poder destinar recursos de ese fondo de desempleo", expresó Canchola. En tanto, el coordinador de la bancada del PAN en el congreso local, Anuar Azar, señaló que el seguro existe en el estado desde 2011, pero el gobierno debe declarar estado de emergencia para poder activarlo

. (Heraldo de México)

https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=newssearch&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjK8tWVhrHsAhVCMqwKHQhPBqoQxfQBCFkwBg&url=https%3A%2F%2Fheraldodemexico.com.mx%2Fnacional%2F2020%2F10%2F13%2Fel-virus-infecta-al-empleo-214456.html&usg=AOvVaw0kUdQijBYQL6Ged90FbIRE

Desde el piso de remates. (Maricarmen Cortés). 113,850 EMPLEOS EN SEPTIEMBRE. Por segundo mes consecutivo se registró, y qué bueno, un incremento en el número de trabajadores afiliados al IMSS, con un total de 113,850, de los cuales el 86.1% son

permanentes. Desde luego, las cifras son aún negativas porque se han recuperado, en los últimos dos meses, 206,240 empleos, pero desde marzo que inició el confinamiento por la pandemia se perdieron 1.1 millones de empleos. El incremento de septiembre es de sólo 0.6% en relación a septiembre de 2019 y en el periodo de enero a septiembre la pérdida es de 719 mil 250 puestos de trabajo y, en relación a septiembre de 2019, la caída es de 865,234. Aunque el presidente López Obrador aseguró que se crearán este año dos millones de empleos, en realidad se trata de beneficiarios de programas, como Sembrado Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro, que no son empleos formales, aunque sí reciban el beneficio de los servicios médicos por parte del IMSS. Se mantienen las grandes discrepancias en las cifras a nivel regional. Sólo hay tres entidades con cifras positivas en septiembre: Tabasco, con un crecimiento de 2.6%; Baja California, con 1.2%, y Michoacán, con 0.4 por ciento. Quintana Roo se mantiene como la entidad con mayor pérdida en empleo por la caída en el sector turístico, con un descenso de 23.7% en relación a septiembre de 2019, y en Baja California Sur, que también tiene una fuerte actividad turística, la caída en empleo es de 9.9 por ciento . (Excélsior)

https://www.dineroenimagen.com/maricarmen-cortes/amiif-dudas-sobre-compras-consol idadas/127524

Riesgos y rendimientos. (Julio Brito). Aún no se recuperan los salarios de la crisis de 1995. La OEA y Kybernus organizará diplomado de Liderazgo. Sube 5.16% Apple previo al lanzamiento del iPhone. Las recurrencias de las crisis económicas impiden una recuperación sustancial de los salarios. La decisión del gobierno federal de topar los ingresos del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, han contribuido, no sólo en el sector público, sino en el privado a una caída de hasta 20 por ciento de los salarios de gerentes, jefes de proyecto, directores, subdirectores etc. Carlos Serrano de Grupo financiero BBVA concluye que "lo más preocupante es que los salarios han caído, en términos reales, durante los últimos 25 años en todos los deciles de ingreso". La grave tendencia en disminución de ingresos se dio "tras la crisis económica de 1995, el salario promedio real de cotización al IMSS cayó más de 25% y todavía no logra alcanzar los niveles que tenía hace 25 años. Esto significa que esa crisis afectó la trayectoria salarial de generaciones enteras que no han podido recuperar el poder adquisitivo que tenían entonces. Esto se debió a una muy alta inflación (que erosiona los salarios en términos reales cuando estos no están indexados) y a que una de las estrategias tomadas para controlarla fue la de contener los aumentos salariales nominales a través de acuerdos del gobierno con los sindicatos", señala BBVA. El mercado laboral aceleró su caída en este sexenio. Primero por topar ingresos del Presidente y luego la crisis de Covid. Puestos de trabajo que ofrecían hasta 100 mil pesos de gerentes generales, ahora se ubican hasta en 50 mil pesos mensuales . (Crónica) http s://www.cronica.com.mx/notas-riesgos\_y\_rendimientos-1166723-2020

"Unámonos en un Gran Acuerdo Por México"